



マイシティモバラ

このコーナーでは、市内のできごとを写真と文章でお知らせします。



チバフェスティバルinモバラ

第57回千葉ブロック大会

市民体育館にて、チバフェスティバルinモバラが開催されました。この大会は、地域の課題解決や活性化を目的として(公社)日本青年会議所により実施されたもの。

会場では、高校生によるダンスパフォーマンスや防災を考えるパネルディスカッションなど、たくさんのイベントが行われました。来場者は野外マルシェの美味しい料理に舌鼓を打ちながら、イベントを満喫していました。



▲五感で感じよ！千葉の魅力



▲黄金色の稲穂を収穫！

高校生が指導役

小学生稲刈り体験



萩原小学校・茂原小学校の5年生約120人が、茂原樟陽高等学校の実習田で稲刈りを体験しました。これは稲刈り体験を通して、米作りの様子を理解し、農家の人々の仕事に対する取り組みを感じることを目的に実施されたもの。

高校生が一人一人に安全な鎌の持ち方や稲の刈り方を指導。児童代表の中山椿姫さんは「田植えのときよりも苗が大きくなっていて驚いた。農家の大変さを肌で感じた」と述べ、大粒の汗を拭きました。



七夕まつりをクリーンに！

茂原七夕まつりごみ減プロジェクト活動報告

茂原高等学校の生徒が、環境問題をテーマにした探究活動の一環で行われた第70回茂原七夕まつりごみ減プロジェクトの活動を市長や副市長に報告しました。

これは地元企業と連携しペットボトルキャップをリサイクルして開発した先割れスプーンの販売や、分別して捨てるごみ箱の設置などについて、活動の成果や課題等を報告したものです。

生徒は「環境問題に対する意識が高まった」、「この活動を多くの人に知ってもらい、協力してくれる人が増えてほしい」と建設的な意見を述べました。



▲報告後、売り上げの一部が寄付されました



▲気をつけていってらっしゃい！

目指せ無事故の未来

令和6年 秋の全国交通安全運動 長生地域出動式



長生地域の関係団体が連携し、交通事故防止の徹底を目的として、茂原ショッピングプラザアスモにて秋の全国交通安全運動長生地域出動式が実施されました。

女優の黒谷友香さんが一日警察署長に委嘱され、一日警察署長と学ぶ交通安全教室を実施した他、来場者への交通事故防止グッズの配布や白バイ、パトカーなどの警察車両による広報活動等が行われました。